

Viele Kinder werden sich aus der Kindergartenzeit noch an unsere Klassenpuppen Joschka und Lotta erinnern.

Manche älteren Kinder fragen sich nun, warum hier und da im Dorf Bilder der beiden zu finden sind.

Die Kindergärtnerinnen haben für die Kleinen ein Fährtenspiel organisiert. Dafür haben sie 13 Bilder der beiden Puppen im Dorf verteilt und aufgehängt. Diese Bilder gult es nun zu finden.

Passend zu unserem Jahresthema „auf dem Bauernhof“ zeigen Joschka und Lotta jeweils ein Tier, das die Kinder zu Hause auf ihrem Arbeitsblatt anfärben sollen.

Dieses Spiel ist bei unseren Kindergartenkindern sehr gut angekommen. Da die Anfrage gekommen ist, ob auch Primarschulkinder das Spiel machen dürfen, finden ihr wir im Anhang den Dorfplan, der euch die Strecke des Fährtenspiels zeigt.

<https://www.unereschule.be/wp-content/uploads/2020/05/Plan-Fährtenspiel.pdf>

<https://www.unereschule.be/wp-content/uploads/2020/05/Tiere-Fährtenspiel.pdf>

Wir wünschen allen viel Spaß bei der Suche!